

## La police poursuit et tue un enfant de 12 ans



**Ce lundi 2 juin, une voiture de police a percuté et tué un enfant de 12 ans près du parc Élisabeth à Ganshoren.** L'accident a eu lieu lors d'une course-poursuite.

L'accident s'est produit vers 18h dans le parc Élisabeth. Les secours sont intervenus et ont tenté de réanimer la victime, mais n'ont pas pu sauver l'enfant, qui est décédé sur le coup. Une enquête a été ouverte par le parquet de Bruxelles.

**Selon les témoignages de voisin-es, après avoir renversé l'enfant, les policiers ont interdit aux témoins de la scène de filmer ce qui se passait.** Ils ont également contrôlé toutes les personnes présentes et des témoins ont été insulté-es et menacé-es. **Les policiers ont invoqué la dangerosité des trottinettes sur le trottoir pour tenter de justifier l'accident.**

Un policier aurait déclaré :

*« Quand vos jeunes roulent sur les trottoirs et tuent des petites vieilles sur le trottoir on ne dit rien »*

La maman de la victime s'est rapidement rendue sur place mais n'a pas pu voir son fils, qui avait directement été emmené par les secours. Elle a seulement pu consulter une photo pour identifier la victime.

**Ce n'est pas la première fois qu'un tel accident se produit.** Il y a moins d'un mois, une voiture de police a tué Christophe Amine en le renversant rue Blaes à Bruxelles, également lors d'une course-poursuite. En mai 2017, Sabrina et Ouassim ont aussi été tué-es renversé-es à l'issue d'une course-poursuite. Tout comme Adil, Mehdi et Domenico.

**Quel que soit le motif de la course-poursuite entamée, les dangers d'une telle course sont connus et ont maintes fois été démontrés.**

La victime avait 12 ans. Il se déplaçait sur une trottinette, comme tant d'autres enfants à Bruxelles. Il est mort à 12 ans, parce que la police a choisi de mener une course-poursuite en pleine ville.

Nous adressons notre soutien et nos condoléances à la famille et les proches de la victime.